



Witz des Monats:



Lehrer: „Ich glaube nicht, dass das Klassenzimmer der richtige Ort für ein Nickerchen ist!“ Lina: „Es geht schon. Sie müssen nur etwas leiser sprechen!“

Roboter programmieren

Im Sachunterricht hatten die Bären das Thema ROBOTER und PROGRAMMIEREN: Zuerst haben wir selbst Roboter gespielt und uns gegenseitig mit Befehlen durch den Raum geführt. Und dann haben wir mit kleinen Bienen-Robotern gearbeitet, den gelben BEE-BOTS. Bee-Bots machen genau das, was man ihnen eintippt an Befehlen: Gehe einen Schritt vorwärts, drehe nach links, drehe nach rechts, gehe rückwärts – und dann: GO! Da heißt es: Supergut aufpassen beim Planen und Eintippen! Auch mit der App „Ronjas Roboter“ haben wir viel ausprobieren können. Das hat viel Spaß gemacht.



Auch Online unter: www.foerderschule-sprache-bonn.de

Die Römer

Wir, die 4 a und die 4b, haben das Thema Römer im Sachunterricht besprochen. Weil wir über das Thema noch mehr wissen wollten, sind wir am 25.01.2023 ins LVR Museum in Bonn gefahren. Eine Museumsführerin erklärte uns, wie die Römer und Sklaven lebten, wie ihre Dörfer und Werkzeuge aussahen. Sie erzählte uns vieles über die römischen Legionäre (Soldaten). Wir haben uns zum Schluss in einem Workshop eigene Orden gebastelt. Jennifer wurde eine Toga angezogen und sie sah wie eine römische Adlige aus. Wir haben viel gelernt und es hat Spaß gemacht.





„Der rote Punkt“

Die Waschbären haben in Kunst Bilder zum Thema „Der rote Punkt“ gemacht. Der Künstler Paul Klee wollte einen roten Punkt in einem Bild verstecken. Das haben wir gemacht – also sind wir die Künstler.

Von Lava aus der SEP3



Spendenlauf 2023

Am 24.03.2023 starteten die Kinder der Astrid-Lindgren-Schule zum großen Spendenlauf. Voller Motivation gingen die Kinder an den Start, um Geld für die Erdbebenopfer in der Türkei und Syrien zu sammeln. In der nächsten Woche wird das Geld fleißig eingesammelt und anschließend gespendet.



Auch Online unter: www.foerderschule-sprache-bonn.de

Die Füchse auf den Spuren der Wahrscheinlichkeit

Im Matheunterricht haben wir uns, gemeinsam mit Professor Glück, in den letzten Wochen mit dem Thema Wahrscheinlichkeit beschäftigt und sind zu Spieleforscherinnen und Spieleforschern geworden. Wusstet ihr, dass es genauso wahrscheinlich ist, eine 6 zu würfeln wie eine 1? Außerdem haben wir mit Professor Glück auch noch Experimente mit zwei Würfeln und dem Glücksrad durchgeführt. Wir hatten viel Spaß!



Kommende Ereignisse



Montag, 03.04.2023: Start der Osterferien

Die Lehrerinnen wünschen allen Eltern und Kinder schöne Ferien und spannende Erlebnisse.

